

# サークルNEWS



## 2023年スノーレクを開催!

1月25日～26日岩手県「安比高原スキー場」において、10年に1度と言われる最強寒波が襲来し、猛吹雪の悪天候の中、総勢41人の仲間が結集しました。

総会では、秋田・盛岡・横浜の仲間から、「サークル活動を通じた組織拡大の実践」や「過去に分会でたたかいをつくり出した報告」、「懲罰的日勤教育を許さない職場からのたたかひの報告」の発言がありました。

総会終了後には、中央本部・高橋執行副委員長から、「23春闘に向けて」と「会社の現状」について講演を行いました。また、参加者全員で共にたたかいをつくり出す意思表示として檄布を作成し、国府津運輸区分会・中央本部に手渡しました。

スキー・ボード部は役員だけが楽しむレクにするのではなく、今一度サークル活動の位置付けを再確認し、「明るく・楽しく・元気よく・怪我をしない」をモットーに、「学ぶ時には学び、遊ぶ時には遊ぶ！」とメリハリを付け活動を行っていきます。

「また参加したいです!」「新たな仲間を連れて参加したいです!」と言ってくれる企画を考え、また JR 東労組へ新規加入・再加入をかちとれるような企画も同時に考えていきます。今年1年よろしくお願ひします。



国府津運輸区へ  
中央本部へ  
檄を手渡しました。



### ～役員体制～

部長	関 一史	盛岡新幹線運輸区
事務長	松井 淳	大宮運転区
幹事	永坂 格晃	弘前営業統括センター
幹事	斉藤 裕貴	仙台新幹線運輸区
幹事	野中 広俊	立川営業統括センター

メリハリあるサークル活動を通じて、組織強化・拡大をかちとろう!